

RESUMEN

CENTRO PARA EL ADULTO MAYOR EN SAN LORENZO

El municipio de San Lorenzo, primera sección de la provincia Méndez, tiene pocos proyectos para el bien social, ya que cuenta con un comedor para el Adulto Mayor, que no tiene las características necesarias para la atención de personas de la tercera edad. Es necesario la implementación de un centro para el adulto Mayor para mejorar la calidad de vida de las personas, donde tengan un hogar, se sientan útiles, y puedan realizar actividades de acuerdo a su edad. Además de que involucra otras áreas como: educación, salud y administración.

El municipio no cuenta con un centro para el adulto mayor que brinde calor de hogar y mejor calidad de vida para las personas de la tercera edad, ya que en varios casos son de escasos recursos, abandonados por sus familiares y peor aún, no cuentan con una fuente de ingresos para subsistir.

Es por ello que surge la necesidad de implementar en el municipio de San Lorenzo, un centro para el adulto mayor, con el fin de mejorar la calidad de vida de estas personas con escasos recursos, dotándoles de una serie de actividades, para que se puedan sentir útiles e importantes y tengan la atención física como mental que se merecen.

El desarrollo del mencionado centro, se estimó con una investigación proyectiva, (censo 2012) y con investigación de campo donde se visitó a todas las comunidades del área de estudio, y se contó de manera minuciosa cada una de las personas que tienen 65 años adelante.

Así mismo, en el diseño del centro se tomó en cuenta las necesidades que requieren cada una de las personas adultas mayores, para mejorar su calidad de vida, incluyendo un centro de salud, un centro habitacional y áreas de recreación (activa y pasiva) El área de estudio muestra un gran porcentaje de adultos mayores que requieren este tipo de equipamientos, ya que la mayoría de ellos viven en pobreza extrema, y no cuentan con una vivienda propia.